

Distinguidos asociados, la Mesa Directiva 2009 les ofrece la más cordial bienvenida a éste su sitio de comunicación interactiva.

Entre nuestros principales propósitos está el de hacer de esta página una verdadera herramienta de comunicación, sus alcances aún no se han explotado en su totalidad, pero hemos iniciado las gestiones para que así ocurra.

El presente año 2009, será sin duda un año difícil en lo económico, así lo pronostican los expertos en el área; no obstante, en apoyo a nuestros socios se ha decidido mantener las cuotas de inscripción sin cambios; por ello deberemos ser muy responsables con nuestro patrimonio, cuidadosos en el gasto y creativos en la gestión de recursos, sin perder de vista nuestra misión principal que es la difusión de la Gastroenterología. Para ello, cuento con una Mesa Directiva de experiencia y dinamismo conformada por: José Luis Tamayo de la Cuesta como Vicepresidente, Angélica Hernández Guerrero como Secretaria, Francisco Huerta Iga como Tesorero, Ma. Victoria Bielsa Fernández como Protesorera, Walter Kettenhofen Enríquez como Secretario de Actas y Aldo Torre Delgadillo como Secretario de Relaciones; todos ellos eficientes en el trabajo y comprometidos con la Asociación, estoy seguro que juntos lograremos los objetivos trazados. Para el debido cumplimiento de nuestras actividades académicas, hemos programado tres Reuniones Regionales: Durango, Pachuca y Mérida serán sus sedes; ECOS Internacionales 2009 se realizará en el Complejo Médico "Antonino Fernández Rodríguez", del Hospital Español de México; la Semana Nacional de Gastroenterología se llevará a cabo en la Expo Guadalajara del 8 al 13 de Diciembre próximo. El motivo del cambio en la fecha tradicional de nuestro evento máximo, es que del 21 al 25 de Noviembre se celebrará el Congreso Mundial de Gastroenterología en Londres. Las Guías de Diagnóstico y Tratamiento han resultado ser unas útiles herramientas de difusión de los conceptos actuales en el manejo de las patologías más frecuentes en nuestra especialidad, y por ello continuaremos con su elaboración, los temas a abordar serán: Úlcera Péptica, Encefalopatía Hepática, Esófago de Barrett, Ascitis, Tumores Gástricos y Diarreas.

La experiencia nos muestra que la relación con otras Asociaciones a nivel internacional ha sido benéfica, por lo que continuaremos incrementando el intercambio académico con ellas, por medio de nuestro Comité de Relaciones Internacionales.

Les invito a que se sumen a este proyecto, ya que su participación es fundamental, la asistencia de cada uno de ustedes a nuestros eventos es la razón principal de su realización, los Coordinadores de cada curso se han esforzado por elaborar un programa de interés general, con temas de actualidad y con un enfoque práctico. Anoten en su agenda las fechas de su Reunión Regional de ECOS Internacionales 2009 y por supuesto de la Semana Nacional 2009, la bella ciudad de Guadalajara nos espera con la calidez de su gente y su moderna infraestructura. Ahí los esperamos. Sólo me resta desearles que el año que ahora inicia les colme de logros y satisfacciones en la compañía de sus familias.

**Dr. Raúl Bernal Reyes**Presidente